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例会場　ホテルサンシャイン佐沼
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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

　・記念事業（名称：60周年事業）
　教育委員会と話を進めており、図書館に図書を
贈ることがほぼ決まっています。図書館側からほ
しい図書を出してもらう。地区補助金を一部利用。

　予算的には、50周年以降積立てた金額でやりたいと
思っております。予算を組んでもそれ以上になるのが
常ですので、そうならない様に十分に検討し進めたい
と思います。参加人数が今のところ把握できませんの
で、参加者の方々、それに付随する費用等の積み上げ
をしていくのが、これからの大きな中味ではないかと
考えております。
　私は50周年の時の委員でしたが、下の方で動いてお
りましたので、何がどこでなされているのか分かりま
せんでした。この辺をそつがないように、ひっかかり
なく情報を共有しながら進めていくことが出来ればい
いなと思います。
　2520地区の中で当クラブは会員数は5番目の規模に
なっておりますので、恥かしくない式典をきちんと出
来るようにしていきたいという考えであります。現在
会員数53名です。106個の目と53個の優秀な頭脳があ
る訳ですので、よく考えていただいて、気を配りなが
ら進めていくことをお願いしたいと思います。
　実際問題として準備委員会は終わってしまいますの
で、その後は実行委員会となり、周年に対する委員会
レベルに話が移っていくと思いますので、出来るだけ
今年度内にお話をいただけたら、きちんと整理して次
年度の実行委員会にお渡し出来たらと思います。よろ
しくお願い致します。
　委員構成は今からで、皆様のお手元にある構成図は
案ですので組み替えることは出来ます。来年度のこと
を今やっている訳で、周年の年になりますと、ダブル
での構成になりますので、その辺をもう一度精査した
形で（作り直し）年度内に皆様にお示し出来ればと
思っております。今日は、委員会構成等についてのご
意見ありがとうございました。60周年事業に向けて皆
様のご協力よろしくお願い致します。

聞かせていただければと思います。
　本日は、及川昭宏60周年事業準備委員長のフォーラ
ムとなっております。皆様のご意見を頂戴しながら来
年度最大に事業をさせていただければと思います。

・Rotary誌（英語版）が届く

・会員増強委員会（加藤亮副委員長）
　本日18：00より「新入会員セミナー」を若鮨本館で
行います。該当の方はお間違いのない様お集まりいた
だければと思います。よろしくお願いいたします。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　 6月 7 日㈮の交流会のご案内をしており、出欠の締
切りは 4月30日㈫となっておりますが、少しでも早い
人数把握のため、本日出席表を回覧しますので、出欠
返事の方は、ご記入願います。
◎リスペクト顕彰
　高橋歯科医院　高橋章子殿
　〈顕彰理由〉
　あなたは、永年にわたりロータリーのパートナー
として、共に職業を通して社会に力を尽くしてきた
功績は誠に顕著であります。よって、国際ロータ
リークラブ第2520地区大会に於いて、賞状を贈り、
高く顕彰する。

・60周年事業準備委員会（及川昭宏委員長）
　60周年事業について、ご報告と現在わかっている状
況についてご説明をしたいと思います。
　日程　2025年 5 月17日㈯　式典・懇親会
　会場　サンシャイン佐沼
　・開催時間は未定（午後からになる予定）
　・ウェルカムパーティ： 5月16日㈮
　　　　　　　　　　　　若鮨迫会館（予定）
　・ゴルフ・エクスカーション：未定
　・二次会：人数ベースが読めないので未定
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・本日の出席率　93.75％

・江川元徳会員　世界各地戦争が多くて残念です。
・八谷郁夫会員　及川昭宏委員長のフォーラム、ご苦
労様です。

・阿部泰彦会員　60周年及川昭宏委員長のフォーラム、
ご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　及川昭宏委員長のフォーラムに期
待します。

・髙田次雄会員　地区大会19名の参加、皆様お疲れと
ご苦労様でした。及川昭宏60周年事業準備委員長、
60周年という大事業が静かに目の前に現われて来
ました。全会員力を合わせて頑張りましょう。本
日のフォーラム楽しみです。

・及川昭宏会員　本日のフォーラム、よろしくお願い
いたします。

・二階堂恭子会員　 4月29日㈪東日本放送18時30分頃
「潜入カンパニー」でマルニ食品と文左が放映さ
れます。皆さん見て下さい。

・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　佐竹孝行会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　菅原慶一会員
山田正会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
太田陽平会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　及川富男会員　大畑好司会員
加藤亮会員　佐藤利尚会員　村上正弘会員
佐藤郁子会員　佐藤淳会員　岡本健一会員

　　　以上、ありがとうございました。

　会長に就任させていただいて以来全日程の出席を目
標にしておりましたが、本日は抜けられない事情によ
り太田陽平副会長にお願い致しました。
　 4月20日㈯に地区大会の会長・幹事会に布施孝尚幹
事と出席させていただきました。会長・幹事終了後、
佐沼高校の出身でもある佐々木真奈美さんの司会によ
り、RI会長代理御夫妻歓迎晩餐会がスタートし、とて
も内容の濃い素晴らしい会でした。
　翌21日㈰には、地区大会に参加された皆様お疲れ様
でした。第2520地区の皆様が一堂に会し素晴らしい講
演を聞かせていただきました。懇親会は立食でしたの
で主催者側が全く意図していない方々と懇談すること
が出来とても良かったと感じました。同じテーブルに
は種市RCの皆様が付き、「どこでも良いのなら、こ
こが食べ物に近い、すみませんね混ぜてもらいます
よ」と乾杯の時ビールの栓を抜きグラスにビールをつ
がれました。まさか台湾の再来で「乾盃」かとあわて
ましたが、普通に乾杯でき安心しました。
　お互いのクラブについて、クラブ名は聞いたことが
ありますが「どの辺ですか？」が最初の会話でした。
種市は「あまちゃん」の舞台でした。佐沼は「おかえ
りモネ」の舞台でしたので、お互いの理解が早く、朝
ドラの強烈なパワーを感じました。
　今晩は、今後の当クラブを担っていただく方々への
新入会員セミナーが開催されます。八谷郁夫パストガ
バナーに講師をお願いしていましたのでよろしくお願
いいたします。当クラブの歴史と根幹を指導していた
だければ幸いです。外部講師は仙台冠RCの伊藤職業
奉仕委員長をお願いしております。パワフルなお話を
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